

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Adapun hasil penelitian penulis tentang penerapan materi dan metode Luqman Al-Hakim dalam mendidik anak di Nulis Tamantirto Kasihan Bantul Yogyakarta. Dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Cara orang tua dalam penerapan materi dan metode Luqman Al-Hakim dalam mendidik anak dilakukan dengan secara bertahap-tahap dan tidak langsung diterapkan semua. Yang diantaranya adalah sebagai berikut; a). Pak Jaka menerapkan materi dengan mendahulukan materi akhlaq, aqidah dan ibadah dan metode yang dilakukan dahulu adalah teladan dan terakhir nasihat. b). Pak Ari Husada menggunakan tiga materi aqidah, akhlaq dan terakhir ibadah. Penerapan metode Pak Ari mendahulukan dengan metode nasihat dan terakhir metode teladan. c). Pak Jauhan mendahulukan dengan materi aqidah, akhlaq dan terakhir ibadah, sedangkan metode mendahulukan teladan kemudian nasihat. d). Pak Ardiansyah mendahulukan dari materi aqidah, akhlaq dan ibadah. Sedangkan metode didahulukan dengan metode teladan kemudian nasihat. e) Pak Sofyan menggunakan tiga macam materi adalah materi aqidah, akhlaq dan ibadah. Sedangkan metode secara keseluruhan sudah digunakan tetapi yang paling digunakan adalah metode teladan dan nasihat. (disatukan mana yang sama dalam penetapan materi tersebut.
2. Kendala yang dirasakan oleh orang tua dalam penerapan materi dan metode diantaranya:
 - a) Pak Jaka kendala yang dirasakan anak tidak langsung nurut jika diberikan nasihat.
 - b) Pak Ari kendala yang dirasakan adalah dari sarana dan prasarana seperti papan tulis, spidol dan alat lainnya.
 - c) Pak Jauhan kendala yang dirasakan anak kadang suka

membantah jika diberikan nasihat. d) pak Ardi kendala yang dirasakan anak kadang tidak percaya dengan apa yang disampaikan orang tua. E) pak Sofyan kendala yang dirasakan adalah dari faktor eksternal seperti televisi dan media sosial.

3. Hasil yang di dapat dari penerapan materi dan metode Luqman Al-Hakim adalah sebagai berikut; a) Pak Jaka sangat puas dengan hasil penerapan materi dan metode Luqman Al-Hakim pak Jaka menilai dari akhlaq anak semakin baik kepada orang tua, dan rajin berjama'ah di Masjid, b) pak Ari dalam menerapkan materi dan metode Luqman Al-Hakim lumayan baik terhadap perkembangan anak dan pak Ari menilai dari akhlaq anak semakin baik kepada orang tua dan orang lain dan smakin rajin dalam mengerjakan shalat lima waktu di Masjid. c) pak Jauhan dalam penerapan materi dan metode Luqman hasil yang di dapat lumayan baik terhadap perkembangan anak dan pak Jahan menilai akhlaq anak kepada orang tua semakin baik dan sering membantu ibunya memasak didapur. d) pak Ardi melihat hasil dari penerapan materi dan metode Luqman Al-Hakim sangat efektif dan sangat memuaskan terhadap perkembangan anak dan Pak Ardi menilai dari akhlaq anak terhadap kedua orang tua, anak tidak pernah membantah apa yang diperintahkan orang tua.

B. Saran

1. Untuk orang tua

Dengan melakukan penerapan terhadap materi dan metode Luqman orang tua bisa lebih mengerti betapa pentingnya mendidik anak dari kecil, karena dengan didikan yang baik dari kecil akan terbawa sampai dewasa. Yang sangat penting yang harus diperhatikan oleh orang tua dalam mendidik anaknya, aspek-aspek materi pendidikan yang harus diajarkan kepada anak mencakup pendidikan aqidah, pokok-pokok ajaran Islam dan

membaca Al-Qur'an, pendidikan akhlaq dan pendidikan aqidah. Dalam mengajarkan kepada anak butuh kesabaran dan butuh waktu yang lama.

2. Saran bagi peneliti selanjutnya

Disarankan diadakan penelitian lanjutan terhadap penerapan dalam materi dan metode Luqman Al-Hakim dalam mendidik anak, karena skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari rujukan maupun dari segi isi.

C. Kata Penutup

Demikian yang dapat peneliti paparkan mengenai hasil skripsi yang berjudul penerapan materi dan metode Luqman Al-Hakim dalam mendidik anak di Nulis Tamantirto Kaihan Bantul Yogyakarta. Tentunya masih memiliki kekurangan dan kelemahan karena terbatasnya pengetahuan dan kurangnya rujukan atau referensi. Penulis berharap para pembaca dapat memberikan keritikan dan saran yang membangun demi sempurnanya skripsi berikutnya. Semoga skripsi ini berguna bagi penulis dan juga para pembaca pada umumnya.

